Labor de captación

Propaganda y cultura

Las Juventudes Libertarias, en Barcelona y en la comarca de Villanueva y Geltrú, integramos la Sección de Propaganda y Cultura de la organización específica de los Anarquistas, Nuestra misión está suficientemente definida y es, además, muy importante e imprescindible para el movimiento anarquista; tan importante e imprescindible que, si esta labor la desviamos, si la olvidamos, tan solo un instante, la práctica de nuestros preclaros ideales, la destrucción del Capitalismo, la limpieza de los prejuicios autoritarios, ide todos los prejuiciosi de las mentes de los humanos, actualmente atrofiadas por la cerrilidad burguesa, seria algo más dificil y costoso de lo que es en realidad.

Ahora bien; lo fundamental y como mejores y más fructiferos frutos ha de dar esta importante labor proselitistas es ejerciondo esta "propaganda", esta "cultura social", esta momentánea preparación para el futuro entre los jóvenes sin rumbo que están expuestos, por su imprevisión, a ser absorbidos por cualquier demagogia o fanatismo patriotero o nolitico, y que tan nefasto resultaria para un porvenir luminoso repurador de injusticias. Porque hay que tener en cuenta que los Pueblos se mueven, más que por otra cosa, por el impulso fogoso de sus juventudes.

000 Hay que batallar por una cultura social. Hay que crear entre el Pueblo una educación eficiente y lo más basta posible, que abarque a los entes de futuras generaciones. Con esto se conseguirá que el Pueblo al salir de las tinichlas - este

instante se acerca a pasos agigantados y quizás nos coja desprevenidos - al salir de las tinieblas repetimos - en que tan villanamente les tiene sumido el "Estado" no quede deslumbrado, cegado para siempre por la radiante luz de nuestros sublimes ideales al ser esparcidos por la Tierra después del titánico hecho revolucionario.

Son millares los fóvenes que acuden a los campos de futbol, a los toros, a los concursos de natación, a las carreras ciclistas, en fin, a todo cuanto encierra espectación, embrutecimiento de los sentidos por las estúpidas y apasionadas discusiones de campeones y líderes deportivos... (olvidábamos el boxeo que es el que más incita a estas fútiles discusiones). No es que con estas simples lineas queramos demostrar nuestra repulsión al deporte, sino a su organización inhumana, a su atrofiante actividad.

Lo divino y lo humano, en este sentido, lo atractivo, lo que cautiva, verdaderamente, y abre los sentidos hacia el bien, hacia lo ideal son los juegos espontáneos, los juegos naturales. Estos juegos, este "deporte" podemos adoptarlo los muchachos anarquistas - en parte ya se hace — como antidoto al tóxico envenenador del deporte explotado por el capitalismo,

Con esto, con los libros, con las conferencias, con las charlas, con las nobles discusiones, con todo cuanto nos sea posible y procurando no abandonar ni un momento el movimiento juvenil anarquista. conseguiremos adquirir, que el Pueblo adquiera una cultura ideal, fisica, natural, cientifica, humana...

JUAN-F. A. I.

A los Grupos y Juventudes Libertarias de la provincia do Peniavadra

Estimudos camaradas, salud: Os ponemos en conocimiento que en Junta General, celebrada por esta Juventud, hemos acordado dirigirnos a todos los Grupos y Juventudes que estén identificadas con nuestras ideologías ácratas, para manifestarles la simpatia con que veriamos la unificación o conexión de los grupos y juventudes de la provincia -- si es que no puede ser regionalmente - formando una pequeña Federación, para que nuestros esfuerzos por la realización del Comunismo Liber-

tario, sean un hecho. Por el momento nuestro objeto es el de celebrar un congreso de grupos y juventudes de la provincia, donde se ha de discutir, en primer término, si ha lugar a la formación de una Federación de grupos y juventudes.

Os invitamos a que, si creeis que | pronta contestación.

se debe ir a la formación de la Federación, de las características anteriormente citadas, para lo cual sea necesario celebrar un congreso, nos mandéis temas para confeccionar un orden del dia.

Al mismo tiempo, os interesamos nos déls vuestra opinión sobre el lugar donde ha de celebrarse el Congreso, y fecha de la celebra-

Sin más por el momento y esperando pronta contestación a esta circular, quedan vuestros y de la Anarquia.

Juventud Libertaria de Vigo Dirección: Calle 14 de Abril, 3, bajo. Vigo.

Nota. - A los grupos que hayan recibido esta circular por conducto de esta Juventud, les reiteramos lo en ella manifestado, que es su

El Comité Regional de Juventudes Libertarias de Andelucia y Extremadura

juveniles de nuestras Regiones. Cameradas:

La presente tiene el objeto de comunicaros, que en breve saldrá nuestro Boletin Regional, acgundo número. El verá la lus en forma do periódico, ya que la experiencia nos ha demostrado que es en esas condiciones como podzá seguir y surtira mas efecto, sa que por su infimo precio, llegará más fácilmente a mane de todos los que integran nuestras Juventudes, así como también al sector juvenil, qua se halla retraido.

Varios camaradas de reconocida zolvencia cientifica en el campo anarquista, nos han promotido su concurso, y con esto vendrá a in- i

A todas las Juventudes y Grupos | fluenciarse en alto grado, nuestro

También esperamos de todos los jóvenes, nos envien originales, para la parte que se destinará a activi. dad juvenil. Además todas las organizaciones juveniles, han de enviarnos, articulos que se relacionen con los problemas de nuestra Organización, al objeto de saber a cioncia cierta, la marcha de nuertra Federación en nuestras Regiones. El precio por cada ejemplar será el de 0'15 ptas; y tan pronto sea esta nota de conocimiento de todos, han de indicarnos la cantidad que precisen.

Sin más, quedamos fraternalmente de todos. Sevilla, 22 Julio, 1933.

Desde Badalona

La Juventud de Badalona, deseosa de encaminar a los jóvenes de esta ciudad tan importante e industrial, por el camino de la emancipación verdadera, como es la de la Anarquia, tiene proyectadas una serie de conferenciar que iran a cargo de compañeros cambién 10-

venes. Al mismo tiempo, netificaces i también gas may prosto, celebraremos un grandioso mitin en uno de los más espaciosos locales de esta cludad. (Zsto contando con que el poncio de Barcelona nos lo permita).

También debemos decir que quedan invitados todos aquellos jóvenes que de una manera indirecta,

no estan de acuerdo con nuestras tácticas; por si tienen a bien pedir controversia; porque nosotros somos ainceros y no nos escondemos de dar siempre la cara y dejar tribuna libre, para todo el que quiera

rebatir nuestros argumentos. Esperando tener mucha concurrencia en mo tros actos, quedamos : uestros y de la Anarquia.

Por la Juventud Libertaria, EL COMITE

Nota importante. -- Esta Juventud, tieno acordado en asamblea general; pagar nuestro diario "Solidaridad Obrera", siempre que sea recoglido por las "autoridades". Badalona, Julio, 1933.

Divagaciones

El anarquismo es la idea y la organización que se encuentra en el punto extremo del ala izquierda de los partidos y organizaciones de carácter sociológico.

Este lugar que ocupa en la acmente por otras organizaciones o partidos que hoy serán más o menos avanzados y "extremistas", pero que en su tiempo lo fueron sin disputa. Y esos mismos partidos, en la oposición, hicieron lo que el anarquismo actual; responder a una ley social.

Por eso el anarquismo, ese ideal generoso hasta el altruismo, admirable hasta la sublimidad, humano hasta la abnegación como lo calificó G. Núñes de Prado, no es culpable de los crimenes que se le imputan, sino que la culpable es la organización social, que en oposición ruda y completa con él, le impela a defenderse y ataear. Sou dos fuerzas opuestas y como tales chocarán entre ai.

Pero las gentes "serias" que por afiadidura son "sabias," no comprenden o no quieren comprender esto, y ven y quieren hacer ver en el anarquista, un ser inconsciente, un idealista y un sofiador peligroso y aún más, un ser que todo lo niega y destruye, sin afirmar ni construir nada. Y los pobres de espiritu y los egoistas lo aceptan asi. Los primeros por su debilidad de caracter y su pobreza de espiritu, fácilmente subyugados por los elementos interesados en hacerles creer tat cosa; y los segundos, son estos mismos elementos, interesados en prostituir la inteligencia del hombre y hacerle perder la conciencia de si mismos que convierte a los humildes desposeidos en almples bestias que fácilmente se presten a su inicua explotación.

"¡Bah! Extremumo puro. Ta exageras las cocas -- me dirán algunos—. Mas yo les responderé asi: "Decis oue es extremismo puro y que exagero la nota? No. Ni exageración, ni extremismo, sino simplemente la verdad. Los hombures, sin excepción alguna, hemos aldo hechos iguales por la Naturaleza y por lo tanto ante ella, hemos de ser siempre iguales. Por otra parte ¿qué nos exige la Naturaleza? ¿que necesidades nos ha dado? Contestad, sablos,

Decidme, gente grave, de orden. Respondedme todos.

Pero, no. Vosotros no podéis responderme, por otra parte iqué importal yo responderé por vosotros. Y responderé, lo que dice Luis Huerta "todos tenemos fundamentalmente el oficio de vivir, antes que todos los oficios de orden profesional"; este oficio común a todos y que igualmente todos, so pena de no existir, hemos de cumplir, lo hemos de ejercitar tan bien y tan suficientemente como ses necesario. Si todos los hombres lienaran su oficio fundamental en la forma y en la medida que el estado de la civilización actual nos debia permitir, no tendria nada que objetar. Desgraciadamente no sucede asi y por tal causa hablo yo en lo que vosotros ilamáis lenguaje extremista".

LaNaturaleza nos dió necesidades comunes y la sociedad que tiene el deber includible de ayudarnos para satisfacerlas ampliamente, no solamente no ayuda al débil, sino que lo oprime. ¡Cuanta razôn tuvo Pi Margall, cuando dijo que todas las sociedades habidas, no solamente no fueron sociedades, sino que todas, desde la mas primitiva a la más moderna, todas, absolutamente todas, fueron (y esto parece paradógico) antisociales!

Esta sociedad que no responde a los fines para que fué creada, ha de desaparecer por razón de su imcapacidad y en su lugar como dico Sebastián Faure: hay que "instaurar un medio social que asegure a cada individuo, toda la suma de felicidad adecuada en toda época al des arrollo progresivo de la Hu-

F. IBAREZ

Barcelona y Julio, 1933

¡Trabajadores! Leed todos el siempre interesante Suplemento menmel de TIERRA Y LIBERTAD. Si no lo conocéis pedidlo a nuestra administración.

T.A. 1. Actividad juvenil Movimiento Anarquista

Federación Regional de Grupos Anarquistas de Cataluña

(Conclusión)

¿Quién es el enemigo secular del nacionalismo? Simplemente: el anarquismo.

He aqui explicado el por qué de ciertos gestos y actitudes de esa gente.

Se ha pretendido, por todos los medios, enemistarnos a nosotros -- trabajadores y anarquistas nacidos en esta hermosa y rica región - con nuestros hermanos de otras regiones.

El anarquismo Español que fundó en Barcelona sus primeros núcleos organizadores, puede estar reguro de que los Catalanes de ahora como los de hace cincuenta años, tenemos extendidos constantemente nuestros brazos y nuestro corazón, hacia los oprimidos del mundo entero.

Estamos pendientes de amenazas constantes, de amenazas que no por ser ciertas nos amilanan. ni tememos; pero sabremos hacer frente a ellas y destruirlas. Nuestra organización Regional debe seactuar sobre euadros distintos.

Uno de estos cuadros debe velar y defender las ideas, por el engrandecimiento de la organización general de los libertarios, mantener relaciones constantes entre todas las agrupaciones del país y predisponer a las masas trabajadoras para el ataque definitivo contra el poder autoritario y capitalista.

En este aspecto de la lucha hay que ser parcos y obrar siempre en Justicia, como corresponde a hombres de ideas y ser serence. La serenidad no excluye la energia ni hay que parerse a tirar piedras a todos los perros que salgan al camino, pero si alguno de ellos muerde se le aplasta y... a otra nora, sin perder tiempo. Nuestra organización es fuerte por el número y per la calidad de los que is integran.

Ella está dispuesta a todos los | Barcelona, 20 Julio 1933.

esfuerzos y a todos los sacrificios en pro de la idea.

Pero aspiramos a que sea más fuerte por el número y por la calidad también de sus componentes y por la misión que está obligada a cumplir.

Milos de camaradas y de trabajadores de Cataluña se hallan moralmente adscritos a la F. A. lo que no es poco.

Pero ello no es suficiente; en momentos como los actuales, no es solamente las simpatias que inspiramos lo que nos alegra más con ser esto mucho.

Lo que nos ha de producir la máxima satisfacción es ver cómo ingresan o reingresan en nuestras filas con el decidido propósito de actuar conjuntamente con nosotros, todos los anarquistas de Cataluña, todos los simpatizantes, todos los hombres que desean de veras el derrumbe del régimen de opresión que sufrimos y el restablecimiento de un sistema de vida nuevo donde la Justlela y la libertad sean normas entre humanos.

l'altarian a sus deberes en estos momentos decisivos para el porvenir de nuestras ideas y de la revolución española, quienes no se sumasen urgentemente a nuestra organización.

Por eso decimos a todos: ¡Camaradas! Por el triunfo de la libertad cuyo logro podemos precipitar si de veras las sentimos y deseamos, venid todos a nosotros como un solo hombre que no tengamos quo lamentar luego como mujeres el gran delito de no haber sabido ser hombres a tiempo.

Por la Justicia, por la Revolución, por la Libertad.

Todos a la organización. Y a ella para la acción. ¡Viva la Federación Anarquista Ibéricat

¡Viva la revolución social! Por el Comité Regional de Grupos Anarquistas de Cataluña, - El Seeretario.

'El anarquismo militante a la opinión pública

Para su publicación hemos re- i exacciones que al amparo de su cibido el alguiente escrito:

El porvenir del partido de la izquierda de Cataluña es tan confuso que dentro de un corto plazo asistiremos a su total desaparición Partido que nació al calor de los momentos de emoción de un pueblo erguido por el desquiciamiento del régimen monárquico, preñado de inmoralidades y conculcador de la justicia. Partido compuesto por gentes de diferente procedencia, "escamots" políticos sin convicción, demagogos y arrivistas, otros mercenarios, hombres de acción. que asplariados, se ofrecen a cualquier gesta donde sólo la fuerza juega principal papel,

Entes que pululan en las grandes urbes, se concitaron en partida de isquierda para servir de bandera a las ansias de justicia y renovación que de manera impetuosa sentia el pueblo. Todas las promesas, todas las seguridades clamaron estos abvenedizos desde el estrado de sus mitines; no hubo idea noble que sus lablos impuros no mancharan en forma de promesa, para arrancar solicitos el voto de las masas y elevarse al sitial que

Una vez en el poder todos sus juramentos y reformas han sido olvidadas. Ante esta perspectiva el desengaño del pueblo no se hizo esperar. La innoralidad en las esferas administrativas es tan patente que no parece sino que el erario público es un bajel presa de piratas. El Ayuntamiento, la Generalidad, es atalaya de todo aventurero que espera una ocasión para namparas miliones, ¿Qué son los problemas de paro forzoso, de los precios cievados de la vivienda, do los impuestos especiales a las grandes industrias y los bancos, incautación de las fortunas de utilidad pública, rebaja de precio de las sub-istencias, trabajo seguro, moralidad administrativa, reducción de empleomania, prisiones gubernativas, transgresión de la ley por tos liamados a aplicaria, la tierra para el que la trabaja y mil declaraciones más? Todo queda en el mismo lugar, los mismos vicios que en el anterior régimen y aun aumentados escandalosamente.

La Federación Anarquista Ibérica se ha distinguido por lievar a la mente del pueblo la noción del engaño; ha denunciado en manifestaciones publicas el filibusterismo Licotipia J. Bertrin. — Imprenta Aragón, 197 origen turbio de estos hombres, las | izquierda de Cataluña y el anar- | nuestras manos.

posición realizan contra los intereses generales. Hoy el pueblo está desengañado del régimen y de sus

He aqui la enemiga de la imulerda de Cataluña: F. A. I. Begun ellos, para inutilizarnos, todas las armas son buenas, desde las propagandas de prensa, queriéndonos hacer pasar por terroristas, formando tremebundos complots, secuestrando a compañeros nuestros a altas horas de la noche para encerrarios en los Centros de Izquierda, propinándoles terribles palizas dejando sus cuerpos hechos llaga, para arrancarles fantásticas declaraciones. Abrogandose funciones policiacas, y alianando domicilios como verdaderos fascinerosos. Todo esto lo realizan los hombres de la izquierda contra el anarquismo militante, contra los hombres de elevados pensamientos que luchan por la manumisión de la humaninidad sin la esperanza de los honores, ni recompensa material. El dertino del hombre quiere que ofra vez el anarquismo español llene su historia de mártires como si la fatalidad le impusiera el hacer su propaganda y conocer sus ideas saturadas con el dolor. El anarquismo español, se había limitado a desarrollar actividades de divulgación de sus ideas y de critica, controlando las acciones de todos sus miembros. Habiamos enfundado nucstras armas para no usarlas más que en los grandes hechos colectivos, en el minuto en que un pueblo vira y busca nuevos horizon-

tificar. La defensa de nuestras propias vidas nos impele a limpiar el óxido del accro. Se nos acorrala y nos hemos de defender. Quieren que el anarquismo aumente el número de sus martires. Puestos en este terreno, no será contra los testaferros y asalariados de la izquierda que se organizará la defensa, alno contra sus cabezas vi-Lievados por la magnanimidad,

Hoy la realidad nos obliga a rec-

aun es tiempo de rectificar, a la opinión nos dirigimos para que pese y haga desapatecer con su desaprobación estas luchas impropias de hombres y de una civilización. Nosotros advertimos que nos repugna este género de lucha y que sólo la defensa nos haria abrazarla. Que se acaben los secuestros ini-

Nuevos Grupos

LA FLORIDA (Jerez)

Con el nombre de "Advenir Humano", ha quedado constituído en esta un nuevo grupo, integrado por lóvenes que anhelaban luchar y propagar los sublimes ideales universales, únicos capaces de superar a esta pobre humanidad dolorida. Deseamos relacionarnos con gru-

pos y compañeros afines. Al quedar constituido enviamos un abrazo efusivo y anárquico a todos los presos y perseguidos, y nos solidarizamos a la grandiosa campaña de amnistia que toda la pren-

sa anarquista viene haciendo. Nos adherimos a la F. I. J. L., y enviamos un saludo allende los mares, a todo los anarquistas del mundo.

ARENAS (Málaga)

Se ha constituido en este pueblo. un grupo anarquista, compuesto de entusiastas jóvenes, que se proponen luchar constantemente contra el Estado.

Se adhlere a la F. A. I. y envia un saludo anárquico a todos los presos y perseguidos.

SEVILLA

Con el nombre de "Prometeo" se ha constituido en esta un grupo anarquista que se adhiere a la F. A. I., con el propósito de lucliar hasta ver destruida esta sociedad e implantar el Comunismo Liber-

Enviamos un saludo a todos los

CHAMPIGNY (Francia)

Hemos organizado en esta un grupo de afinidad anarquista, denominado "Sembrando Plores", Con el mayor entusiasmo nos proponemos propagar las ideas anarquis-

Nos adherimos a la F. A. I. y todos los presos y perseguidos por luchar por la libertad del pue. blo Ibérico.

MELILLA

Con el nombre de "Amor y Progreso", hemos constituido un grupo anarquista que se propone propagar nuestras ideas.

Nos adherimos a la F. A. J. y enviamos un saludo a todos los pre-

Servicio de libreria

8. Faure: Contestación a una creyente 0'20 S. Paure: Doce pruebas de la inexistencia de Dios 0'20 E. Malatesta: Entre campesinos 0'20 E. Malatesta: En el café U30 P. Kropotkine: La ley y la autoridad 0'20 I. Puente: Finalidad de la C. N. T. ... 0'235 I. Puente: Apuntes sobre Comunismo Libertario 0'20 Emilio Gante: Cancionero revolucionario 6'20 R. Mella: Organización, agitación y revolución 0'20 E. Reciús: La anarquia 0'20 C. Caffero: Anarquia y Comunismo 0'15 Dr. N. Converti: República y Anarquia 0'20 J. Bonet: Al servicio del Camunismo Libertario 0'20 Gilabert: La C. N. T., la F. A. I. y la Revolución española 0'20 J. Most: La peste religiosa ... 0'15 J. March: Como nos diezman 0'50 J. Lazarte: Revolución sexual de nuestro tiempo 0'40 Kropotkine: Justicia y Moralidad 0'20 L. Fabri: Mi credo Social ... 0'20 Varios: Almanaque de TIE-RRA Y LIBERTAD para el año 1933... ... 200 Ibarreta: La Religión al alcance de todos 2'00 Kropotkine: Palabras de un rebelde 2'00 P. Urales: Bembrando flores 200 C. Malato: Correspondencia Escolar 3'00 25 por 100 de descuento a todo pedido que pase de cinco pesetas.

quismo en este pleito no habrá dicho ni una palabra. Por la Federación Local de Gru-

pos anarquistas de Barcelona. EL SECRETARIADO

N. de la R. — El presente trabajo había de aparecer en el núde los que usufructan el poder, el | ciados por los escamots y por la | mero anterior, pero llegó tarde à